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今日运河

城事

济宁市社会保险事业局局长接听市长热线———

年年底底前前有有望望实实现现““医医保保一一卡卡通通””

1、黄女士：开泰花园小区东门
早点摊贩占道经营严重，影响行人
车辆通行，经常造成交通堵塞现象，
希望尽快治理一下。

2、郑先生：鲁兴花园小区东墙
的储运站有一废铁收购站，每天早
上五点左右便开始装卸铁皮，噪音
大，影响居民休息。

3、王先生：鱼台县谷亭街道临
河村村北的通信线掉落在地上，给
过往的行人车辆带来隐患。

格12345热线点击

1、王因街道应安红绿灯。
济宁市交警支队：目前随着诗

仙路相关沿线道路的开通，道路交
通设施明显滞后，目前已经进行了
排查，高新区管委会已将监控系统
的设置安装列入规划，下一步将按
照相关程序申报安装。

2、都市公交站点设置。
济宁市交运集团：城际公交站

点设置要兼顾运营效率和方便群
众，就运行距离而言不宜太密，还要
考虑地貌特征、交通环境、安全保障
等因素，而来话人反映的位置东西
侧都有站点。目前城际公交刚刚起
步，下步将根据实际运营情况进一
步地完善调整。

格回音璧

本报济宁7月31日讯(记者
张林 贾凌煜 实习生 张月

通讯员 朱珊珊) 31日，济宁
市社会保险事业局局长张学峰
接听12345市长公开电话，现场
为市民答疑解惑。针对不少市民
反映医保卡异地刷卡难的问题，
张学锋表示，今年底之前，将力
争实现医疗保险一卡通。

“我在济宁上班，由单位办理

的医保卡只能在济宁的定点医院
和药店就医购药，但是家在曲阜
居住，却不能在曲阜的药店使
用。”市民张先生拨打市长热线反
映自己遇到的不便，询问医疗保
险一卡通何时能够全面实施。

“目前，全市所有县市区大
型定点医院和药店已完成布
点，参保人员持社保卡可在这
些地方进行刷卡就医或购药。”

济宁市社会保险事业局一位负
责人说，上半年济宁对全市所
有定点药店进行重新规划，市
直按每1500名参保人员确定一
家定点药店；县市区按每1000
名参保人员确定一家定点药
店，再加上本县市区乡镇个数
为定点药店数量。

该负责人还介绍，今年济
宁将全面开展社会保障卡的制

作和发放工作，发放范围是参
加社会保险的所有人员，到年
底全市社会保障卡持卡人数将
达到260万人。同时，还将推进
原医保卡向社会保障卡过渡，
力争2013年底前实现医疗保险
一卡通。届时，参保人员持医保
卡或社会保障卡，可在全市范
围内所有定点医疗机构和药店
刷卡就医或购药。

本报济宁7月31日讯(记者
张林 贾凌煜 实习生 张月

通讯员 朱珊珊) “红星路
上有个地方漏水20多天了。”31
日，记者接到热线反映，红星路
与建设路交叉口东侧路南的非
机动车道上积水严重。31日，济
宁市市政工程处表示将立即安
排人员到现场勘察维修。

31日上午7点半左右，记者
来到积水地点。两个雨水窨井和
另一个井盖被淹没在约60平方
米的水面下。此时正值上班高峰
期，大量市民骑车从水面边缘通
行，还有不少市民被挤到水中行
驶，溅起一片水花。

积水点附近一商铺的周先
生说，积水现象已经存在20多天
了，他们曾经自发清理过污水，
可没过多久水就又漫上来了。

“好像是里面堵塞了。”周先生
说，大雨过后水排不出去，增加
了积水面积，“30日夜里，有个骑
电动车带小孩的差点摔倒。”

随后，记者联系了济宁市政
工程处，一位负责人表示立即组
织人员到现场勘察。当日下午该
负责人回电告诉记者，经过初步
查看，疑似为管道堵塞，“如果是
堵塞疏通一下就好了，如果是管
道塌方，维修时间将会延长，我
们将尽快修复。”

雨雨水水井井堵堵塞塞，，路路面面积积水水2200余余天天
市政工程处：立即安排人员维修

路面积水给市民出行带来不便。 张林 摄
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